



UNIDAD DE BETÚN

Una bella cholita abrillanta sus pupos en el Parque Calderón de la ciudad de Cuenca. Las unidades de betún también prestan servicios de manicure, teñido de cabello, piercing, tattoo, además de ser las mejores consejeras matrimoniales de la ciudad. Esta unidad está construida enteramente con una aleación de cerámicas de la zona, cuya resistencia ha superado con creces las virtudes del titanio. Al fondo observamos la célebre Catedral, que, en el 2143, sería invitada por la Asociación de Azuayos residentes en New York, a dar un paseo por la isla de Manhattan. Este viaje aprovechó para concluir sus cúpulas y, de paso, hacer un pequeño homenaje al pasado financiero de Wall Street.



Pepe Luque Medina (Cochabamba, 1937) Pintor y dibujante boliviano, reside desde 1978 en Ecuador. Director de la revista de humor político *Cascabel de La Paz* (1960-1971), caricaturista de los diarios *Hoy*, de La Paz, *Expreso* y *La Crónica* de Lima (1964-1978); y en Ecuador, del diario *El Universo* de Guayaquil (1991) y *El Comercio* de Quito (1994). Creativo artístico en las agencias de publicidad *Época* de Lima y *Publicitas* de Guayaquil. Entre varias distinciones, ha merecido el "Gran Premio" en la II Bienal de Ambato, así como la Condecoración "Vicente Rocafuerte" del Congreso del Ecuador